

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11-Teléfono 25

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVII.—Número 10.300

Segovia--Jueves 4 de Febrero de 1937

Precio del ejemplar 15 céntimos

**"Se devolverá al agro, para mejorar la vida campesina, parte de lo que hoy absorbe la ciudad en pago de sus servicios burocráticos y comerciales".--El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.**

## PALABRAS DEL MOMENTO

AMANECE

... Y después de aquella creciente agitación vivida dentro y fuera de las Cortes, llegó el día triste de la Pasión. Se preparaba el asesinato trágico de Calvo Sotelo. No era difícil predecir su calvario. Quienes morábamos en las cercanías parlamentarias de aquel patriota, éramos, sin afiliación, sus mejores admiradores; y, con pena y sobresalto, vimos alzarse contra él, ansias de sangre (el exilio era cosa leve), creando en tierra española un Poder montañés dirigido por hombres violentos, desde ventajosas posiciones, sin ley básica moral; organizando a título precario las ya infecundas y falsas democracias; apresurando la descatolización, y tomando por base el incendio de los templos. Francamente se prescindió de toda consideración moral y política, y entró en la lid, como adecuado exponente, el trío moscovita, judío y masón, con ánimo de anexionar España, al dominio de tan poderosos como repugnantes elementos.

\*\*\*

Con legiones de hombres esclavizados por un sistema antinatural; con millones de oro procedentes del judaísmo, que recorre el mundo y le explota con pecados de avaricia y de venganza desde que Jesús triunfó sobre Pilatos; unidos a esa ya citada masonería, que no se atreve a dar la cara en su nación, en su ciudad, ni en su casa, serán absolutamente inútiles todos los sistemas de explotación aportados para el triunfo que pretenden obtener en tierra española, porque la España comprensiva de sí misma, está en pie y armada, para resurgir más fuerte. Tal fenómeno ha de realizarse victoriosamente en la guerra, y en la organización de los buenos españoles, para reconstruir los valores que forman nuestro patrimonio y el alma colectiva nacional. Aislada hasta hoy España, no lo estará desde mañana. Ya se ven ondear en nuestro recinto las banderas de tres Estados, a los cuales saludamos diariamente en este amanecer. Se muestran indicios de reorganización totalitaria, con esencias de una anhelada civilización adecuada y fuerte. Estamos advirtiendo que «la moral pública» tendrá que retroceder tres siglos para su perfección, y con la moral de entonces y los progresos materiales de ahora, surgirá una nueva España, por análogos modos a los que influyeron en la resurrección de Alemania, Italia y Portugal, naciones que supieron crear aquella moral ordenada en el sentido de Patria, punto de concurrencia en que se totalizan los deberes y los derechos de los pueblos libres.

R. C. de R.

## EL generalísimo Franco ordenó que ayer comenzara la reconstrucción del Alcázar de Toledo

Los prisioneros marxistas hechos en la Ciudad Imperial, quizás los que destruyeron esa joya de arte, serán los encargados de reconstruirla

Avila, 3.—El enviado especial de la Agencia Logos en el frente de Madrid participa que el generalísimo Franco ha ordenado que hoy mismo comience los trabajos de reconstrucción del glorioso Alcázar de Toledo. Hoy mismo varias brigadas de obreros han comenzado a escombrar aquellas ruinas. Están integradas esas brigadas, precisamente, por prisioneros marxistas hechos en Toledo a raíz de la liberación de la imperial ciudad por nuestras tropas, y quizás los mismos que destruyeron aquella joya de arte español van a ser ahora los encargados de reconstruirla.

El día ha estado aún más despejado que ayer en Madrid. Aunque las barrancadas siguen anegadas y son muchos los arroyos que arrastran caudales que ya quisieran ríos de más categoría, y los prados están encharcados, hoy ha lucido el sol con más intensidad que ayer.

El general Orgaz quien, al decir de sus íntimos, ha pasado una semana con cara de pocos amigos, pendiente, a cada instante, del barómetro, se muestra sonriente y optimista. Y esta misma satisfacción podía observarse en cualquiera de los jefes, oficiales, soldados y milicianos que componen las columnas de las divisiones de Madrid y de Avila. Por eso cuando se comentaba con un distinguido jefe del Ejército el hecho de que se pasen ca-

da día a nuestras filas en un frente de diez a doce milicianos rojos, decida que no habrá de tardarse mucho para que esta cifra pueda elevarse al cuadrado y aun al cubo.

No ha habido nada que lamentar por nuestra parte, como no sea que han removido de nuevo las piedras del que fué glorioso monumento al Sagrado Corazón de Jesús, uno de los más horribles sacrilegios cometidos por las hordas marxistas.

El varias veces anunciado viaje de periodistas extranjeros al frente de Andalucía, que hubo de suspenderse por el mal tiempo, se realizará mañana, de acuerdo con el general en jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano.

Las huelgas en Nueva York

## Los huelguistas son expulsados de las fábricas "Chevrolet"

Nueva York, 3.—La Policía ha ocupado las fábricas "Chevrolet", luego de conseguir fueran evacuadas por los tres mil huelguistas que las habían ocupado.

Cuatro de los principales dirigentes de este movimiento huelguístico han sido detenidos.

LOS AVIONES ROJOS BOMBARDEAN A LA POBLACION CIVIL, SIN SEÑALAR ZONAS DE REFUGIO. ¿NO CUENTAN ESTO A LAS COMISIONES EXTRANJERAS QUE INVITAN?

## Se rectifican, en el frente Sur, algunas posiciones de vanguardia

Burgos, 3 (11 n.).—Boletín de Información, con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 3 de Febrero de 1937:  
EJERCITO DEL NORTE.—Ligeros tiroteos en algunos frentes.  
EJERCITO DEL SUR.—Se rectificaron algunas posiciones de vanguardia, con pequeñas escaramuzas.  
Salamanca, 3 de Febrero de 1937.—El general jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

LAS INUNDACIONES EN AMERICA



Una fotografía aérea del río Mississippi, a su paso por Nueva Orleans, que está siendo abandonada ante el peligro de que salten los diques que la protegen y quede sumergida. Como es sabido, Nueva Orleans está a nivel inferior al del mar y protegida contra las avenidas del Mississippi por diques de hasta seis metros de altura. En la fotografía puede apreciarse cómo el agua ha rebasado los diques en diversos puntos. Si éstos saltaran, Nueva Orleans, población de cerca de 400.000 habitantes, quedaría totalmente sumergida.

INFORMACION DE LOS FRENTEROS

## Existe la impresión de que no encontrarán gran resistencia las fuerzas del Sur

Hace suponerlo así lo acaecido en la conquista del Puerto del Viento

París, 3.—Ninguna actividad digna de ser destacada en los frentes de Madrid. Únicamente hay que registrar la acción de la artillería, que va siendo mayor cada día, contra las obras de fortificación y defensa de Madrid y sobre otros objetivos de las proximidades de la capital.

Aunque ha disminuido notablemente la lluvia, los ríos Tajo y Jarama continúan desbordados. Este inconveniente está agravado desde el momento en que, debido a la mejoría del tiempo, se ha iniciado el deshielo en el Guadarrama y Gredos.

En Andalucía el régimen de tormentas tiende a desaparecer. Se señala con satisfacción que la resistencia de los marxistas está muy debilitada en comparación con la que ofrecieron en pasadas jornadas. Se cree que por el momento no encontrarán los nacionales grandes inconvenientes en su marcha. Esta impresión la ratifica lo acaecido en la conquista del Puerto del Viento, que fué ocupado sin que el enemigo se opusiera abiertamente a la consecución del objetivo por las fuerzas de Queipo de Llano.

\*\*\*

Londres, 3.—En las últimas jornadas se notó en el frente de Teruel alguna actividad.

En el frente del Sur las tropas del general Queipo de Llano continúan con sus repentinos movimientos desconcertando al enemigo.

Alarde de valor de una distinguida joven de Barcelona

París, 3.—Una distinguida joven de Barcelona, cuyos padres y hermanos fueron asesinados por las hordas marxistas, en alarde de valor ha causado muchos muertos a los milicianos de la capital. Para ello, utilizó un coche y se armó con un fusil ametrallador. Cuando veía un grupo de milicianos, lanzaba el automóvil a gran velocidad y ametrallaba a los rojos. De esta manera ha causado buen número de víctimas durante algunos días.

Una hazaña de dos soldados nacionales

Valladolid, 4.—(Diario Regional) publica una crónica de guerra en la que se da cuenta de una hazaña llevada a cabo por dos soldados nacionales.

«El caso que voy a referir—dice—corresponde a dos soldados de la primera compañía del octavo batallón de un glorioso regimiento, la cual se

halla acampada en las posiciones del término de Van-Den Drule de los Alijares, al mando del jefe interino de la compañía

Dicha posición se halla a 500 metros de las líneas enemigas. Entre dos fuegos existe una casa, pero mucho más próxima a la trinchera de los rusos. A esta casa fueron invitados nuestros soldados por los rojos para que pusieran en ella la bandera bicolor, como ellos habían puesto dos banderas comunistas. Nuestros soldados les contestaron que no solamente sería puesta la bandera bicolor, sino que habían de ser quemadas las dos banderas comunistas, y que para esa faena bastaban dos soldados.

Los rojos debieron tomar las referidas afirmaciones a chirigota, porque su contestación fué la de hacer el gatto, como mofándose de las palabras de nuestros soldados; pero la realidad les demostró lo contrario.

Y en efecto; el cabo y un soldado de su escuadra se dirigieron a la casa referida, encontrando en ella a siete rojos; pero no por eso se arredraron los dos soldados, sino que exclamando el cabo en alta voz: «¡a por ellos, compañeros!», se avalanzaron sobre dos milicianos, y los demás, creyendo, por lo visto, que el cabo iba con toda la compañía, echaron a correr, dejando en su huida cobarde a sus dos compañeros, logrando uno escapar también, emprendiendo vertiginosa carrera.

Entonces nuestros soldados, viéndose dueños de la situación, procedió uno de ellos a recoger las banderas comunistas y a colocar la bandera bicolor en lo más alto de la casa, mientras el otro sujetaba al miliciano para traerle prisionero entre los jefes.

Ya se dirigían a nuestro campamento, cuando el miliciano cayó desplomado en tierra, fingiéndose gravemente enfermo, y nuestros soldados, creyendo en efecto que le ocurría algo grave, le soltaron y se fué uno de ellos por agua para auxiliarle, porque era su intención no hacerle ningún daño. Pero el ruso, en el momento que se vió solo y aprovechando un descuido del soldado, se levantó precipitadamente y echó a correr a campo traviesa, pero nuestro soldado, reaccionando inmediatamente, le persiguió unos cuantos metros mientras preparaba una bomba de mano de las que llevaba en el cinto y, arrojándosela al miliciano, le dejó muerto en el acto.

Esta escena se desarrollaba sobre las cuatro de la mañana, y una vez que amaneció, se presentaron al jefe

para darle cuenta de lo ocurrido, el cual felicitó muy efusivamente a nuestros dos soldados cuando vió que en lo más alto de la casa ondeaba gallarda y desafiando al viento nuestra española bicolor.

Seguidamente se procedió a formar una enorme hoguera donde fueron pasto de las llamas las dos banderas comunistas, ante la algarabía de nuestros soldados y a los acordes de la jota, interpretada con las guitarras y el salero que gastan los soldados, tanto en la lucha como de jerga en los ratos francos de servicio en las trincheras.

## La exposición anticomunista de Londres

Un general avisa a los esclavos de Moscú

Londres, 3.—En la inauguración de la Exposición anticomunista, un general británico, miembro de la Cámara de los Comunes, pronunció un discurso en el que denunció las maquinaciones comunistas en el Ejército, en la Marina, en las fuerzas aéreas y entre los obreros de los arsenales.

Los comunistas—agregó—tratan de desencadenar en Inglaterra una sangrienta revolución para destruir sus instituciones y sustituir a la Monarquía. En calidad de ciudadano inglés aviso a los comunistas que, si no abandonan sus actividades criminales, el pueblo británico les echará del país.

LAS CONVERSACIONES ITALO-TURCAS

## "No hay razón para que entre las dos naciones se manifieste otro sentimiento que no sea el de mutua confianza"

Roma, 4.—Ayer, a las cinco de la tarde, se llevó a efecto la segunda entrevista de los ministros de Relaciones de Italia y de Turquía. Prosiguió el cambio de impresiones esbozado en la conferencia de la mañana en torno a la cuestión de los Dardanelos y del Mediterráneo.

Eliminadas algunas dificultades, se estudió la forma de estrechar los lazos de amistad de ambas naciones hasta conseguir que Turquía se asocie a la política de Italia en el Mediterráneo.

Con relación al primer cambio de impresiones, se ha facilitado un comunicado en el cual se dice que los ministros de Estado de Italia y de Turquía comprobaron que no existe ninguna cuestión que pueda dividir a ambos países, y que no hay razones para que entre éstos se manifiesten otros sentimientos que no sean los de mutua confianza.

ACERCA DE LAS RELACIONES GERMANO-FRANCESAS

Berlín, 3.—La Prensa, ocupándose de la supuesta posibilidad de iniciarse las conversaciones franco-alemanas para tratar de mejorar las relaciones entre ambos países, manifiesta que ello no será posible mientras subsista el Pacto franco-ruso. Ningún acuerdo de ninguna clase es posible en tanto no sean devueltas al Reich sus antiguas colonias y se decidan Francia e Inglaterra a luchar contra el comunismo del mismo modo que lo están haciendo Italia y Alemania.

## Se suspenden las fiestas de Carnaval en todo el territorio liberado por el Ejército

Valladolid, 3.—El excelentísimo señor gobernador general del Estado español ha ordenado lo siguiente:

«En atención a las circunstancias excepcionales por que atraviesa el país, momentos que aconsejan un retraimiento en la exteriorización de alegrías internas, que se compaginan mal con la vida de sacrificio que debemos llevar, atentos solamente a que nada falte a nuestros hermanos que, velando por el honor y la salvación de España, luchan en el frente con tanto heroísmo como abnegación y entusiasmo, este Gobierno general ha resuelto suspender en absoluto las fiestas de Carnaval.»

## El Ayuntamiento de Valladolid, de acuerdo con el de Segovia, pide la laureada para los defensores del Alto del León

Valladolid, 4.—Ayer celebró sesión este Ayuntamiento, dándose cuenta del apoyo que le pide la Alcaldía de Segovia, a fin de solicitar la concesión de la Cruz laureada de San Fernando para las fuerzas que tomaron parte en la epopeya del Alto del León.

El alcalde dice que aunque el Ayuntamiento ve con simpatía la propuesta de Segovia, no desconoce que la concesión de dicha condecoración es facultad del mando. Tal distinción llenaría de orgullo también al pueblo de Valladolid, que vio partir las fuerzas que tomaron parte en tan brillante hecho.

En este sentido, la Alcaldía propone se acuerde poner en conocimiento del generalísimo de los Ejércitos, excelentísimo señor don Francisco Franco, los deseos del pueblo de Valladolid de que se estudie si la actuación de las fuerzas del Ejército y milicias en la toma y defensa del Alto del León, hecho que llena de orgullo a Valladolid por tratarse de elementos que, como los del Ejército, que son tan queridos, y de las milicias, constituidas por hijos de la ciudad y de la provincia, les hace acreedores a la concesión de la Cruz laureada de San Fernando, colectiva.

## Kleber presenta la dimisión

Burgos, 3 (11 n.).—El general ruso Kleber, jefe de uno de los sectores rojos del frente de Madrid, ha presentado la dimisión, por disparidad de criterio con los dirigentes republicanos.

## A los pensionistas de la Compañía del Norte

El que tenga derecho a cobrar se presentará en el despacho del jefe de estación a percibir el mes de Diciembre, con su correspondiente fe de vida (las pensionistas).

AYER EN EL AYUNTAMIENTO

Se ofrecerá un homenaje al general Serrador, que dirigió la defensa del Alto de los Leones

También se informa favorablemente una instancia de las milicias armadas de Segovia sobre un homenaje al proto mártir Calvo Sotelo

Ayer, miércoles, en primera convocatoria, celebró sesión ordinaria la Corporación municipal. Presidió el alcalde señor Reguera y asistieron los concejales señores Sáez, Zubiaur, Pulido, Martín y Gómez, Rincón, García Combarros, Riber, Bagnés, Sastre, Tablado, Pérez Barahona, Provencio, Barroso y Riesco.

Por unanimidad se aprobó el acta de la sesión anterior.

Gratificación

Se da lectura a una instancia que firma el jefe interino de la Guardia municipal, relativa a la acostumbrada gratificación a dicha Guardia por la cobranza de impuestos.

La Comisión informa que debe procederse, como en años anteriores y el Ayuntamiento aprueba este informe.

Homenaje a Calvo Sotelo

La misma Comisión informa sobre una instancia de todas las milicias armadas de Segovia, que solicitan se rinda un homenaje al proto mártir de España don José Calvo Sotelo. Los comisarios opinan que estando acordado, en principio, por el Ayuntamiento el colocar una lápida o el levantar un sencillo monumento como homenaje al generalísimo y a los mártires y héroes del glorioso movimiento nacional, esa será la ocasión de unir a dicho homenaje el que se solicita en honor de don José Calvo Sotelo.

Se aprueba dicho informe.

Nombramiento de mozos

Se aprueba una propuesta de Secretaría en la que se designa a los mozos Francisco Arahuete Sebastián, Angel Casas Vallejo, Antonio Coca Canales y José Gómez Poyales para la revisión y concesión de prórroga en los reemplazos de 1933 y 1935.

Se aprueba la distribución de fondos para el mes de la fecha por un total de 100.891,75 pesetas.

Obras particulares

Se concede autorización para realizar obras particulares a Demetrio Sanz Frutos, Heliodoro Recio, señora viuda de Quintanilla y Manuel Gómez.

Fallecimiento

Se da cuenta del fallecimiento del

vigilante de Arbitrios don Antonio Herrero González y se acuerda que conste en acta el sentimiento de la Corporación por esta desgracia, comunicándolo así a la familia.

Concesión de terrenos

Se concede a don Angel García los terrenos que solicita en la calle de Hilanderas, en el precio y condiciones que figura en el informe del señor arquitecto.

Concesión de chopos

Don Francisco Prieto solicita 150 chopos de los viveros municipales y se acuerda acceder a lo solicitado previo el pago de una peseta por cada plantón.

Moción del señor Pulido

Este concejal presenta una moción en la que señala la conveniencia de disponer de una explanada a la entrada de la carretera de Boceguillas y en la parte correspondiente a la posada del Norte y por ello propone al excelentísimo Ayuntamiento que se lleven a efecto las gestiones oportunas para levantar un muro de contención en la parte correspondiente a la alineación de la calle de Gascos, dejando una escombrera hasta llegar a nivelar dicho terreno con la carretera de Boceguillas. Al mismo tiempo, y como obra supletoria, y de muy poco coste, propone que se cubra con cobijos de cueta de dicha carretera y en toda la extensión de la citada posada.

Homenaje al general Serrador

El alcalde pronuncia unas palabras sobre el homenaje que Segovia debe al general Serrador por su defensa heroica del Alto de los Leones. Dice que otras provincias han acordado ya rendirle homenaje con motivo de su reciente ascenso y que Segovia está más obligada a ello. Propone, y así se acuerda, facultando al alcalde para ello, que se vea la manera de demostrar al general Serrador la gratitud de Segovia.

Estado de fondos

Hay varios ruegos de escaso interés y termina la sesión con la lectura del estado de fondos que acusa una existencia de 44.199,58 pesetas.

a elementos republicanos de izquierda. Disimular esto—afirma Marañón—, sería faltar a la verdad. Salvo un pequeño número de refugiados, los demás lo eran en virtud de un derecho de asilo, elemental, que ha de reconocerse por igual a todos, sin exceptuar en este caso a las derechas, pues sólo una mente cruel podría considerar como merecedores de la muerte a los que piensan de otra forma que nosotros. El doctor Marañón termina su carta diciendo que habla en nombre de todos los refugiados, sin que por ello renuncie a sus ideas.

Mejora el tiempo en Madrid, pero sigue encharcado el campo

Burgos, 3 (11 n.).—El jefe de la Oficina de Prensa y Propaganda del Cuartel general del generalísimo ha transmitido, desde el frente de Madrid, el siguiente despacho:

Mejora el tiempo. No es todavía lo que deseábamos, porque esta mañana aún cayó agua por estos campos de los alrededores de Madrid; pero, aun así, mejora el tiempo. Se va secando la tierra, y con ello vamos viendo alegría en todos los semblantes, desde el del general Orgaz hasta

el del último soldado de esta División reforzada, que sienten a la par que todos sus jefes la impaciencia que es general en todos los españoles.

Hacia medio día hemos enfilado nuestro «Balilla» por estas carreteras que unen los poblados con el ala izquierda de nuestro frente, con la ilusión de ver el estado del campo. Más de una vez hemos descendido del pequeño coche y nos hemos metido por las tierras de labor, sopesando, por el barro que cogían nuestras botas, el grado de humedad que aún conserva la arcilla, y congratulándonos al ver que, al mismo tiempo, los artilleros lo hacían con las suyas y llevaban piezas de artillería a través de los sembrados, aunque, desgraciadamente, todavía no se deslizaban con holgura conveniente para su funcionamiento y transporte; pero si el estado del suelo va mejorando, en cambio los ríos y riachuelos siguen con su caudal desbordado. Por la Sierra, el Guadarrama, entre El Escorial, Torredelones y otros puntos baja con exceso de agua, y los estrechos cauces habituales han sido sustituidos por verdaderos meandros, se expande y deja fango que será de difícil desaparición. Los ríos y numerosos arroyos aún están invadibles, sobre todo en el sector izquierdo de nuestro ala, que son de verdadero interés.

Fatarella, símbolo de la rebelión campesina

¿Por qué ulula, la separatista («Humanidad») con un quejido lúgubre y agorero: «Toda Cataluña será la Fatarella»? ¿Por qué el soviético ministro de Agricultura difunde la consigna: «Atención al campo»? ¿Qué pasa encima de la tierra campesina de la España rusa? ¿Cuáles sucesos conmocionaron a la Fatarella y al órgano periodístico de la Esquerda para suponer que el antiguo Condado se convertirá en un inmenso pueblito tarraconés, con muertos en las encrucijadas y crispación protestaria? Tantas preguntas se contestan solas con un recuerdo y una conmiseración de todos los españoles libres, mientras llega la coyuntura próxima de que el caudillo Franco proteja y ampare al campesino irredento.

Fatarella repite los asesinatos andaluces de Casas Viejas. En ambas aldeas se derramó la sangre popular por orden y mandato de un Poder público criminal y beligerante. Un Estado cobarde—el representado entonces por Azaña y Casares Quiroga, y ahora, por el comisario de la Generalidad Aurelio Fernández—se ha servido de los guardias de Asalto para romper la resistencia de una gente perseguida e irritada. En la Fatarella, una minoría anárquica y rapaz había estrujado con sus vejaciones y requisas al pueblito entero. Los campesinos ya no aguantaron más, y como aconteció en Valencia, en Alicante, en la huerta murciana, esgrimieron sus armas arcaicas contra los ladrones y los tiranos.

Sofocada la rebelión de Fatarella, disputan después C. N. T. y U. G. T. sobre la responsabilidad de este levantamiento. Una chuanería auténtica comienza a percibirse en la retaguardia roja. Los fusiles de los soviets españoles ya no se enfrentarán sólo contra nuestras trincheras, sino que han de mantenerse en perpetua alarma a causa de las dramáticas complicaciones y revueltas interiores. Si el campo se revuelve iracundo contra la ciudad, como parece deducirse del espanto bolchevique ante la catástrofe que se avecina, las hoces segadoras y las guadañas decapitarán a la urbe marxista y parasitaria con sus mil tentáculos. De tal modo se presenta angustioso el futuro para los revolucionarios de Barcelona y Valencia, que se atreven a reconocer la equivocación de su política y su sangría del campo. Culpables totales, achacaban al anarquismo libertario el sambenito de la paternidad del caos; pero con un remordimiento tardío e ineficaz, sólo saben reconocer la desgracia. El comentario medroso de «La Humanidad», se lamenta así: «Toda Cataluña será la Fatarella! El pueblito tarraconés es algo más ahora que el escenario de un drama oscuro y sangriento. Es un símbolo y una advertencia. Ninguna revolución se ha hecho contra el payés, ni puede hacerse ni se podrá hacer jamás. Aquél tiene la llave de las posibilidades vitales del país, y tiene además en nuestro caso la razón. La razón. La razón de los sudores de toda una vida sobre la tierra que trabaja y posee, y que legítimamente reivindicará contra todos y contra todo. En Cataluña no hay problema de la tierra, porque su distribución es adecuada al área del esfuerzo posible del que la trabaja con su arado y con su azada. Con su amor y con sus hijos. Con el sacrificio de muchos años de escasez y la esperanza de menguadas ganancias legítimas. Se ha hablado de colectivizar. ¿Colectivizar qué? ¿Colectivizar esta tierra? ¿Cómo, de qué manera, por qué procedimiento, con qué resultado, que no sea el de matar la riqueza agrícola de Cataluña, y lanzar el payés a la desesperación del

que se ve desposeído de la tierra sobre la que viven y mueren sus hijos? Alerta y alerta. El campo catalán tiene una psicología y un sentido de la pequeña propiedad y de la cooperación colectiva, muy personales y muy delicados. No hay programas, sino crudas y legítimas realidades. Ha sufrido ya mucho y sufre nuestro payés durante estos meses. No se le lleve a la desesperación, ni se intenten más ensayos sociales contraproducentes, ni se estimule más la inconsciencia de los que desconocen la realidad o la quieren desconocer. Convertirán al campo catalán en factor antirrevolucionario y convertirán a Cataluña en una gran y trágica Fatarella.»

\*\*\*

Estas son las palabras mortecinas y desengañadas de «La Humanidad», de Barcelona. La proximidad del fin, la cercanía de la muerte aguzaron la pluma y el cerebro de su anónimo redactor para cuajar unas verdades que son nuestras. Como dentro de poco tiempo libertaremos a los campesinos, nuestra doctrina y nuestra justa interpretación del campo se ha adelantado a las armas, y ya por la boca de los enemigos hablamos nosotros. Los enemigos de España que sembraron vientos en el campo, ahora recogen tempestades. La cosecha inmediata de pan, justicia y Patria, será para todos los campesinos defendidos por Franco.

Fallece en un manicomio de Barcelona el autor de un atentado contra don Alfonso XIII

Burgos, 3 (11 n.).—No habrán olvidado muchas personas que en 1905 fué objeto en París de un atentado el entonces Rey de España don Alfonso XIII, cuando en su visita a dicha capital iba acompañado por el Presidente de la República francesa M. Loubet.

El autor de ese acto terrorista se hacía llamar Eduardo Ferrat, pero su verdadero nombre y apellidos son Jesús Labaco. Ahora este sujeto, según comunican de Barcelona, ha fallecido en un manicomio de esa ciudad. Digno fin de un perturbado por ideas disolventes, como son la mayor parte de los fanáticos del anarquismo, pues ya es sabido que entre ellos abundan los locos, los criminales y los malvados.

El Gobierno de Valencia nombra embajador en Méjico al doctor Negrín

Burgos, 3 (11 n.).—El Gobierno de Largo Caballero ha nombrado embajador en Méjico al doctor Negrín. La emisora Unión Radio, de Madrid, ha dado esta noticia, por la que se designa como representante de la anti-Patria y de un partido de asesinos, incendiarios y ladrones a ese médico, sin escrúpulos, afiliado al partido socialista.

Otro que huye de España; pero en posesión de una prebenda que le permitirá mirar tranquilamente los serios acontecimientos que ocurren en nuestra Nación, sin miedo a que plegre su vida y mientras los milicianos rojos mueren en las trincheras por defender a tantos gandules sin honor y sin conciencia. No puede ser mayor la desvergüenza de tales sujetos apárgos sobre la ignorancia y servilismo de las masas revolucionarias, a quienes abandonan cobardemente en los momentos más graves.

**CLINICA DEL DR. E. REBOLLAN**  
Especialista en enfermedades de corazón y pulmón  
Rayos X. Diatermia. Electroterapia. Luz ultravioleta, etcétera.  
Consulta de once a una y de cuatro a seis  
Colón, número 9  
Teléfono 17

Ante la guerra de España

EL «PARAISO SOVIETICO»

Puntos de vista del Gobierno y de la prensa italiana

El voluntariado, la ayuda financiera y moral y la retirada de aquellos que combaten en España,

Sería peligroso no resolver decidida e integralmente tales cuestiones

Roma, 3.—Sigue ocupando la atención de los periódicos el asunto del envío de voluntarios a España. Estimán que debe fijarse cuanto antes la fecha a partir de la cual debe quedar prohibido el reclutamiento y transporte de combatientes a la Península. Italia—según uno de los diarios—, está dispuesta a aceptar la fecha del 10 de Febrero, y hace votos por que el Comité de no intervención acometa la fijación de la indicada fecha.

Por su parte, el «Giornale d'Italia», órgano oficioso del Palacio Chigi, dice que no basta solucionar la cuestión de los voluntarios, sino que precisa se llegue a la absoluta prohibición de ayuda financiera y moral, y a la retirada de los voluntarios internacionales que combaten en España, problemas todos que fueron claramente planteados por las notas italiana y alemana.

Agrega que el Gobierno italiano estima que si no se resuelven decididamente y de manera integral tales cuestiones, la neutralidad de Europa en la guerra de España no será completa y no podrá impedir la desviación de la guerra civil española, que debe terminar como empezó: por el choque natural de las fuerzas españolas, ellas solas.»

Borochiloff abiertamente contra Stalin

Adelantándose a las amenazas del dictador, el comisario de Guerra ordenado la detención de elementos de la G. P. U.

Riga, 3.—Informan desde Moscú que el conflicto entre la G. P. U. y el Ejército se ha agravado.

En lugar de esperar a que Stalin pusiera en práctica la amenaza de proceder a la expulsión del Ejército y detención de los oficiales comunistos desafectos a su política, el mariscal Borochiloff ha hecho detener muchos oficiales de la G. P. U.

El acto realizado por Borochiloff es de abierta rebelión contra Stalin.

El Gobierno de Valencia quiere importar 300.000 toneladas de trigo

Se dirige a varios Gobiernos a propósito de los millares de huérfanos que hay en su zona

San Juan de Luz, 3.—El Gobierno de Valencia se ha visto obligado a dirigirse a algunos Gobiernos extranjeros para intentar resolver uno de los problemas más urgentes que están planteados. Se trata de los huérfanos cuyos padres han muerto en la guerra o fueron asesinados.

Millares de desgraciados niños quedan sin pan y sin amparo y hace indicación de la necesidad de asistirlos urgentemente.

El mismo Gobierno de Valencia ha tomado el acuerdo de importar toneladas 300.000 de trigo. La escasez de harinas ha dado origen ya a manifestaciones de protesta en dicha ciudad.

Las hazañas del «Almirante Cervera» De un falangista a bordo

En los días siguientes a nuestra entrada en el Estrecho, pasamos cuantos convoyes la Superioridad dispuso, sin haber sido molestados lo más mínimo por nadie. En una de nuestras salidas, al acercarse a Estepona, encontramos dos «Uads» y una lancha de la Tabacalera, que por aquellas costas patrullaba, oponiéndose al avance victorioso de nuestras tropas; cuatro salvas, fueron suficientes para deshacernos de este pequeño enemigo.

Una vez finalizada esta operación, y cuando nos disponíamos a abandonar aquella costa, nuestros vigías acusan la presencia de cinco aviones rojos. Abrimos el fuego sobre ellos, obligándoles a huir vergonzosamente, debido a la precisión de nuestros disparos, precisión que obliga a uno de los aparatos a capotear y entrar en barrena, cayendo en tierra y quedando destruido. Este día, nuestro ejército avanzó 19 kilómetros, mientras los rojos retrocedieron y sus directivos volaron sin parar, hasta llegar a Málaga.

El 16 de Diciembre, durante la tarde, se nota la presencia de numerosos aparatos nacionales, que se dirigen, como nosotros, a Cartagena. A las seis da comienzo, por nuestra aviación el bombardeo del puerto de Cartagena, asistiendo nosotros a este espectáculo, impresionadísimos, en espera de la salida de algún buque rojo.

El 18 se repite la misma operación en Alicante.

Durante nuestras incursiones por el Mediterráneo, son apresados varios barcos mercantes, rojos, que se dedicaban al contrabando de armas.

El 4 de Enero de 1937, zarpamos de Cádiz, con rumbo a Melilla, donde recogemos cinco patrulleros y un barco de cabotaje, convoyándolos hasta Palma de Mallorca.

El día 7 salimos con rumbo norte. Al amanecer del día 8 contemplamos las crestas nevadas de los Pirineos orientales; magnífico paisaje al

que ponía música los rugidos de viento y el batir del oleaje en el costado de nuestro buque. A las ocho en punto de la mañana, a esta maldad de la naturaleza, uníase el trépitico de nuestros cañones.

Con seis salvas, 38 disparos, conseguimos batir al objetivo. En el momento que abrimos el fuego, un torpe se vio obligado a detenerse a la orada de nuestro blanco y para su trágica nuestra salva de despedida. Quédo hecho astillas.

Caundo nos retirábamos descubrimos en el horizonte una columna de humo y a ella fuimos. Tratábase de un petrolero español «Campuzano», buque totalmente disfrazado y arbolando bandera francesa. Se le intimó a que la arriara y le marcamos el rumbo a seguir.

El día 11, al amanecer, lo dejamos a la boca de Ceuta, donde lo esperaba un grupo de patrulleros que lo llevaron a fondoadero, en la bahía. Esta presa fué valorada por el general Queipo de Llano en 26 millones de pesetas, traía 8.000 toneladas de benzol.

Seguidamente nos dirigimos a Málaga. Fundado en el puerto, y en zona neutral que nosotros marcamos se encuentra un destructor inglés, el cual comunicamos que íbamos a bombardear el puerto. A las ocho abrimos el fuego sobre los barcos amarrados en el muelle. Ocho salvas bastaron para que todos los barcos mercantes, petroleros y carboneros, sufrieren las consecuencias de nuestro fuego, unos ardiendo, otros humiendo. Terminada esta operación, descubrimos una moto-nave que, pegada a la costa, intentaba entrar en puerto cargada de víveres, creyendo posiblemente que el bloqueo anunciado por el generalísimo era cosa de broma. Al notar nuestra presencia intentaron varar en la costa, maniobra que impediémos abriendo el fuego sobre ella, hundiéndola.

Renard nuevo, vende particular. Coste 300; véndese 150. Razón. Pensión Isabel, habitación número 6.

**La Unión y El Fénix Español**  
Compañía de Seguros reunidos  
AVISO  
Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su puntualidad característica

Capital social y reservas.....	Más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España en 1935.....	de 36 » de »
Primas recaudadas en el extranjero en 1935.....	de 54 » de »
Valor de los inmuebles de su propiedad.....	de 40 » de »

Subdirector en Segovia  
**DON CELESTINO PASAGALI**  
Oficinas: Plaza Mayor, 22, planta baja.—Teléfono 397

**BANCO CASTELLANO**  
Domicilio central: Valladolid  
Sucursales en Patencia, Zamora y Segovia  
FUNDADO EN 1900

CAPITAL.....	12.000.000 de pesetas.
RESERVA.....	6.000.000
RESERVA EN 31 DE DICIEMBRE DE 1935.....	45.947.69

**CUENTAS CORRIENTES**  
a diversos tipos de interés, según los plazos de disposición  
**CAJA DE AHORROS**  
funcionando diariamente a las horas de oficina  
**DEPOSITOS EN CUSTODIA**  
de efectivo, valores, documentos y alhajas  
**DESCUENTOS, NEGOCIACIONES, PRESTAMOS, CREDITOS,**  
GIROS y toda clase de operaciones de Banca  
Horas de despacho: de diez de la mañana a dos de la tarde  
**SUCURSAL DE SEGOVIA**  
JUAN BRAVO, NUM. 2  
Edificio de su propiedad

PAGINAS DE LA GUERRA

El jefe del Estado Mayor del coronel Aranda relata los episodios de la heroica resistencia de Oviedo

Pamplona, 3.—El jefe de Estado Mayor del general Aranda, don Pedro Artega Baisse, ha dirigido a sus familiares una interesante carta en la que les relata los detalles del asedio que sufrió Oviedo.

He aquí el primer episodio de la heroica resistencia en la que tan importante papel ha jugado el bravo teniente coronel señor Artega Baisse.

«Como pedís detalles de aquellos días, os contaré, pues reconozco que, efectivamente, es interesante.

Creo haberos dicho hace tiempo que desde Mayo tenía yo encomendada el levantamiento de un plano de la cuenca minera, y como también estaba trabajando en la Rioja, solía pasar en Asturias cinco días, y otros cinco aquí; así en Julio estuve en Oviedo del 5 al 10 y el 15 marché nuevamente en el rápido, para llegar por la noche. Ya veís qué cierto fue en este caso aquello de que «el hombre propone y Dios dispone». Si siempre resultaba asfixiante la atmósfera social asturiana (¡qué pena, ver aquella hermosa tierra, que tantas gracias debe a Dios que la crió tan bella, envenenada de odios y llena de malos deseos!) en aquellos días llegó al máximo la tensión del ambiente rojo.

Nuevos periódicos de nombres venenosos y agresivos pasquines revolucionarios, grupos con uniformes rojos y con mal contenidos deseos de hacer daño... Cuánto no podéis imaginar, porque sólo viéndolo podía llegar a creerse lo que era Oviedo en aquellos días. Llegaba al atrevimiento de las fieras de aspecto de mujer salidas no sé de dónde, porque ni sus gritos ni sus ademanes ni sus caras se ven de ordinario, a tratar de prender lacitos rojos en los uniformes.

En aquellos días fué destituido el desgraciado Bosque, gobernador de Oviedo por el Frente Popular y autor de aquel innoble telegrama a Calvo Sotelo, que tan fuerte repulsa tuvo en el Parlamento a pesar de la baja estofa de los componentes del mismo, y tal destitución era el banderín de enganche en que sus sicarios citaban las esperanzas de originar desmanes y algardas. Aunque yo tenía una libertad grande para moverme, dada la índole de mis trabajos, y como os digo, vivir allí era poco grato, no me pareció decoroso apartarme de los compañeros que tantas amarguras devoraban en aquellos momentos, y me quedé. Y os aseguro que ni un sólo momento me ha pesado, no obstante reconocer en muchas ocasiones que no era nada cómodo sufrir un asedio como el que aquella horrida roja y extranjerizante nos hizo sufrir.

El sábado, 18, supimos con estupor y con pesar que dos trenes de mineros y una caravana de autobuses, también con engañosos y fanatizados obreros y mandados por indignos y traidores oficiales de Asalto (uno de ellos había sido en Toledo durante su permanencia en la Academia, presidente de los Luisés!) salían en dirección de Palencia para ir contra nuestros hermanos de Armas.

El domingo, 19 por la mañana, aumentó la intranquilidad. Los que vivíamos en la Comandancia nos habíamos levantado a las cinco, obligados por las noticias telefónicas que llegaron. Luego habíamos ido a oír misa y comulgar. A las nueve y cuarto me llamó Aranda y me nombró jefe de Estado Mayor. Inmediatamente empezamos a llamar a toda la Guardia civil de la provincia, excepto la que había de ir a Gijón. Tuvimos la suerte de que todos como un solo hombre acudieran a nuestro llamamiento. No hubo ni un solo traidor.

A última hora de la tarde un centenar de ellos obedecieron a una controrden del gobernador civil, y se quedaron en La Felguera. Los desgraciados pagaron muy caro su error, pues, desarmados, fueron obligados a trabajar en la fabricación de explosivos. Las últimas noticias que de ellos teníamos eran de que al fin los repartieron por los pueblos y los fusilaron.

A las tres de la tarde, estaba Oviedo lleno de milicianos, todos armados con pistolas, que pedían fusiles. Un falaz llamamiento del gobernador civil a Aranda y al jefe de la Guardia civil les llevó a su despacho, donde estaban los diputados del Frente Popular y trataron de retenerlos allí, vez en rehenes. Gracias a que nos apercebimos y a la habilidad de Aranda,

lograron salir y llegar al despacho de éste. En aquellos momentos llegaba un telegrama: La anti-España ordenaba, por conducto del que en aquella hora fuese el ministro de la Guerra, que casi no sabíamos quién era, que entregasen ¡CINCO MIL FUSILES Y DOS MILLONES DE CARTUCHOS! al grupo de Asalto que mandaba un comandante comunista, para que allí los recogieran los mineros que después irían sobre León y Palencia. Aranda llamó a los jefes a su despacho, y como comprenderéis, de aquella pequeña Junta de cinco españoles, salió, como no podía ser por menos, no el acuerdo ni la decisión de desobedecer y de oponerse al cumplimiento de aquella maldita orden, porque no se podía dudar de nosotros, sino el rapidísimo concierto de voluntades para acertar en la forma de realizarlo y que el éxito se pusiera de nuestra parte. En aquellos momentos desfilaban por delante de la Comandancia militar enormes contingentes con el puño en alto, dando vivas al Ejército del pueblo, y que nosotros vimos pasar desde los balcones y la puerta, con todo preparado para salir inmediatamente para los cuarteles, pues el edificio de la Comandancia no servía para resistir y además estaba rodeado de ametralladoras de los de Asalto, que a aquella hora dominaban la población, con el concurso de muchos rojos que la traición de los oficiales de Asalto había provisto de armas. Al fin pasó aquella gente embriagada de odio, y pudimos, gracias a la previsión de Aranda, que llegó hasta ese detalle, dejar el edificio en que estábamos y donde abandonamos equipajes, etc., pues sólo nos llevamos los papeles interesantes, planos y las armas, y en varios coches y por distintos itinerarios llegar al punto de reunión. En aquellos momentos la visible protección de Nuestro Señor comenzaba. ¿Cómo era posible pensar que habiendo más de seis mil milicianos armados que contaban con cerca de trescientos hombres de Asalto todavía en aquel momento a las órdenes del gobernador rojo, no se les ocurriera hacer algo contra nosotros, que sólo teníamos 600 infantes y 280 artilleros, pues la Guardia civil no había llegado? Aranda, inmediatamente de arribar al cuartel, dispuso las tropas convenientemente para ocupar varias posiciones que nos interesaban dominar. En la población, y a medida que la Guardia civil iba llegando, fué tomando la Telefónica,

la Radio Asturias y otros puntos importantes. Y un jefe de heroísmo nada vulgar, y que hasta el 16 de Febrero había mandado a los de Asalto, acompañado de un puñado de guardias civiles, se presentó en el cuartel de Asalto y la inmensa mayoría de los guardias y muchos oficiales, al grito de ¡Viva España! de los nuestros, se puso resueltamente a nuestro lado; pero no sin sacrificio, pues los rojos resistieron y aquella misma tarde del domingo lamentamos las primeras víctimas. Desde el primer momento, en Asturias la lucha era dura.

Todavía otra compañía de Asalto estaba con el gobernador civil, y se dispuso una pequeña columna con artillería para ir a rendir y tomar el edificio del Gobierno. Tuvimos noticias, por un fiel policía que consiguió salir de allí, de que entre los del Gobierno abundaban los buenos españoles. Eran ya, entre unas y otras cosas, las diez muy dadas de la noche, y Aranda quería hablar por «radio» a los asturianos. Aún no sabíamos si los contingentes rojos tratarían de resistir en la población, pero como la idea del peligro no es nunca obstáculo para las decisiones de Aranda, se dirigió a esa hora al edificio de la emisora local, claro que con todas las medidas de seguridad oportunas, ya que el valor no era temeridad. Un tanque nuestro habría marcha con su dotación de ametralladoras y sirvientes; inmediatamente el coche de Aranda, acompañado de dos oficiales. En otro auto, el jefe que había rendido a los de Asalto, y a continuación, dos grandes autocars con fuerzas de la Guardia civil, que recuerdo que a aquella hora no había aún comido, de lo que me enteré casualmente una hora más tarde, porque una familia nos bajó a la «radio» algunas provisiones y entonces me lo dijeron los guardias.

Al salir del cuartel y emprender la marcha para ir a la «radio» y al Gobierno civil, en medio de una lluvia torrencial, se ensanchaba el alma y hasta se olvidaba que el agua nos caaba. Después de mucho tiempo, se oía gritar en Oviedo: ¡Viva España! De varios sitios, durante la marcha, nos tiroteaban los coches, pero ¿qué importaba, si los guardias civiles que nos seguían y los de Asalto que se nos unían y la fuerza del Ejército que patrullaba por las calles nos atronaban con sus gritos de ¡Viva España?

En medio de todo ello, en momentos de todo ello, ORDEN Y MANDO Artículo 1.º En el plazo de ocho días naturales a contar desde la publicación de este bando en el «Boletín Oficial» de la provincia, los propietarios de fincas urbanas que en la provincia de Segovia hubieren aumentado el alquiler de sus pisos, en relación con el que percibían el día 18 de Julio último, procederán a renovar esos contratos reduciendo el alquiler, por lo menos, al que hasta aquella fecha venían cobrando.

Al propio tiempo, y en estos casos, previa la oportuna liquidación, el propietario devolverá al inquilino el importe del exceso cobrado, es decir, la diferencia entre lo percibido y lo que debió percibir sin aquel aumento.

Art. 2.º Transcurrido el plazo de ocho días a que se refiere el artículo anterior, los inquilinos que no tuvieron debidamente renovado su contrato y satisfecho el reintegro de lo excesivamente pagado, lo pondrán en conocimiento de mi autoridad con toda clase de antecedentes y detalles para optar en cada caso la resolución que proceda.

¡Viva Cristo Rey! ¡Viva España! ¡Viva Franco!

Segovia, 2 de Febrero de 1937. El gobernador civil, Manuel Pérez Mirete.

¿El general Miaja en París? Su esposa e hijos han llegado a Marsella Marsella, 3.—A bordo de un vapor procedente de un puerto de la costa de Levante de España, han llegado la esposa y los hijos del general Miaja, jefe de la defensa de Madrid.

París, 3.—Un periódico de esta capital publica una información dando cuenta de la llegada del «generalísimo» de las brigadas internacionales que defienden la capital de España.

El periodista ha interrogado a dicho general acerca de los motivos de su viaje a París, no habiendo conseguido una declaración concreta.

N. DE LA R.—La llegada a Marsella de la esposa e hijos del general traidor, Miaja, está confirmada por diferentes conductos autorizados. La que no lo está es la relativa a señalar la presencia de aquél en París, aunque no sorprendería que una vez puestos a salvo sus familiares hubie-

ra seguido el traidor Miaja el mismo camino para reunirse la familia en Francia.

Sea o no cierta la llegada de dicho general rojo a la capital francesa, es suficiente la huida de sus familiares para demostrar cómo andan las cosas en el territorio rojo.

La marcha de los familiares del «generalísimo» viene a confirmar que éste, como su antecesor Asensio, ha caído en desgracia y que la cabeza le huele a pólvora. ¿Qué no es cierto que se haya consumado la huida de Miaja? No tardará en producirse. Los traidores saben cuál ha de ser su fin inmediato: el de Riquelme, o el citado Asensio.

BOLETIN INTERNACIONAL LA TRASCENDENCIA QUE SE CONCEDE A LAS ENTREVISTAS CIANO-RUSTU ARAS La importancia de Turquía para la lucha contra el bolchevismo

Milán, 4.—Esta mañana ha salido con dirección a Belgrado el ministro de Negocios Extranjeros de Turquía, Rustu Aras, una vez terminadas las entrevistas con el conde Ciano. A despedirle acudieron numeroso público, el prefecto de Milán y las autoridades civiles y militares que tributaron a Rustu Aras una entusiasta despedida.

El ministro turco ha rogado al prefecto transmita al pueblo milanés su agradecimiento por las constantes pruebas de afecto que le han tributado durante su breve y grata estancia en esta ciudad.

Como antes se dice, Rustu Aras marcha a Belgrado, donde se entrevistará con el presidente del Consejo de Yugoslavia.

OPINIONES EN TORNO A LAS NEGOCIACIONES ITALO-TURCAS París, 4.—Mientras la Prensa izquierdista apenas hace mención de las entrevistas entre Ciano y Rustu Aras, los demás periódicos dedican gran espacio a comentarlas.

«Le Figaro», opina que estas entrevistas no representan amenaza para las relaciones políticas franco-turcas, y que el presidente del Consejo de Turquía pretende exclusivamente desarrollar una política realista de positivos resultados. Opone a la expansión de las teorías comunistas, y bastará para demostrarlo recordar que el Gobierno de ese país decretó recientemente la muerte para los que tengan relaciones con las organizaciones comunistas. Bien se ve que, merced a estas enérgicas medidas, el comunismo no puede echar raíces en Turquía.

«Le Jour» dice que estas conversaciones representan la iniciación de una gran etapa de actividad de Italia en el Oriente, de

marcado carácter anticomunista, obrando de acuerdo con Alemania. Estas dos potencias procuran granjearse la colaboración de Turquía, colaboración que resultaría preciosa y un paso gigante en la lucha contra el comunismo, ya que los turcos pueden cerrar en cualquier momento el paso de la escuadra soviética por el estrecho de los Dardanelos.

LOS SOCIALISTAS POLACOS VELAN POR LOS INTERESES SUPREMOS DE LA PATRIA Varsovia, 3.—Se ha reunido el partido socialista polaco, y ha adoptado el acuerdo de no participar en la campaña de los comunistas que se está desarrollando. Además, el partido socialista luchará contra el comunismo por considerarlo conveniente a los intereses supremos de la Patria.

¿Ha estallado un grave conflicto entre anarquistas y fuerzas de Policía de Madrid? Roma, 3.—Desde Madrid informan, de fuente autorizada, que han estallado graves conflictos en la capital, entre elementos anarquistas y fuerzas de Policía.

No se tienen más detalles. De los Ríos quiere comprar material de guerra Nueva York, 3.—El representante del Gobierno de Valencia, Fernando de los Ríos, está haciendo gestiones para la compra de diez mil fusiles y de cuarenta millones de cartuchos que intentará enviar de contrabando ya que las leyes yanquis prohíben el envío de material de guerra a ninguno de los bandos combatientes en España.

El ataque de unos aviones rojos a un acorazado inglés Estallan dos bombas a bordo de un buque rojo surto en Bayona Bayona, 3.—Esta madrugada se ha cometido un atentado a bordo del vapor rojo «María Adela» que procedente de Gijón se refugió en este puerto.

Se ha comprobado que en dicho buque fueron colocadas tres bombas, dos de las cuales estallaron, causando importantes desperfectos. El «María Adela» debía salir esta mañana con rumbo a Gijón llevando camiones; coches ambulancia y material diverso para los rojos asturianos.

El bombardeo de un acorazado inglés Londres, 3.—El almirantazgo británico ha hecho pública una nota confirmando que el martes pasado tres aviones del Gobierno de Valencia arrojaron varias bombas cuando volaban sobre el acorazado «Royal» al pasar éste frente a Punta Europa. Afortunadamente el navío no fué alcanzado.

La llegada de un barco con supuesto cargamento de víveres a Barcelona Roma, 3.—Noticias recibidas de Barcelona dan cuenta de que el barco «Rion» entró en aquel puerto, no habiéndose procedido todavía a descargarle. Los anarquistas han amenazado con asaltarle si no se les hace entrega de parte del cargamento, que se supone es de víveres.

Esta decisión de los anarquistas pone de manifiesto que, como se viene diciendo, los víveres escasean.

Se insiste en que Alemania pedirá le sean devueltas sus antiguas colonias Berlín, 3.—El problema de las colonias continúa siendo tema de interés en la Prensa, y se insiste en que los expertos del Gobierno están redactando el memorándum que dirigirá a las naciones interesadas, y en el cual se explican los motivos por los que las colonias deben ser devueltas al Reich.

Se añade que el «führer» cancelará volverá a hacer uso de la palabra el día 26 del corriente mes con motivo de «La fiesta de los héroes». En este discurso, Hitler invitará concretamente a las potencias que poseen colonias que pertenecieron a Alemania a que se pronuncien en un sentido o en otro.

Interesante bando acerca del alquiler de fincas urbanas Don Manuel Pérez Mirete, abogado, gobernador civil de la provincia de Segovia.

HAGO SABER: Que ha sido propósito constante del Gobierno de Burgos, manifestando reiteradamente en diferentes Decretos y Ordenes, por todos los medios, que en el territorio conquistado por el Ejército salvador de España se desarrolle la vida con normalidad, persiguiendo implacablemente a los que quisieran aprovecharse de la guerra para su particular beneficio.

Tomando como fecha reguladora la del 18 de Julio, una y otra vez ha venido condenando el excelentísimo señor gobernador general del Estado toda alteración en las normas comerciales, como la concesión de créditos, ventas a plazos, y especialmente, la elevación de precios en los artículos, que no tuvieran justificación debida y autorización previa.

A esta orientación constante y sin vacilaciones de la Junta Técnica y de Gobierno general no puede escapar, constituyendo excepción monstruosa, el régimen de alquileres de las viviendas. Que se multe, se castigue y se persiga al comerciante que venda un quintal de carbón, o un metro de tela, o unos kilogramos de suela, a precios superiores a los que regían en 18 de Julio y presencien impasibles que propietarios de casas aumenten los alquileres de viviendas, provocada por los azares de la guerra.

POLLUELOS de un día, raza Leghorn, 125 y 140 pesetas ciento. Castellanos, negros, 140 pesetas. Se incuban huevos a granjas particulares

Avicultura Industrial Iruaralde Claudio Moyano, 7.—Valladolid

La opinión pública segoviana juz-

gará conmigo que exigir a aquellos militares o a estos familiares hermanos, en trance tan infortunado, alquiler superior al que venían pagando antes del 18 de Julio es injusto, es inhumano, me atrevo a asegurar que es ilegal y afirmo rotundamente que es antipatriótico y merecedor de enérgica sanción.

En méritos de todo ello, ORDEN Y MANDO Artículo 1.º En el plazo de ocho días naturales a contar desde la publicación de este bando en el «Boletín Oficial» de la provincia, los propietarios de fincas urbanas que en la provincia de Segovia hubieren aumentado el alquiler de sus pisos, en relación con el que percibían el día 18 de Julio último, procederán a renovar esos contratos reduciendo el alquiler, por lo menos, al que hasta aquella fecha venían cobrando.

Al propio tiempo, y en estos casos, previa la oportuna liquidación, el propietario devolverá al inquilino el importe del exceso cobrado, es decir, la diferencia entre lo percibido y lo que debió percibir sin aquel aumento.

Art. 2.º Transcurrido el plazo de ocho días a que se refiere el artículo anterior, los inquilinos que no tuvieron debidamente renovado su contrato y satisfecho el reintegro de lo excesivamente pagado, lo pondrán en conocimiento de mi autoridad con toda clase de antecedentes y detalles para optar en cada caso la resolución que proceda.

¡Viva Cristo Rey! ¡Viva España! ¡Viva Franco!

Segovia, 2 de Febrero de 1937. El gobernador civil, Manuel Pérez Mirete.

¿El general Miaja en París? Su esposa e hijos han llegado a Marsella Marsella, 3.—A bordo de un vapor procedente de un puerto de la costa de Levante de España, han llegado la esposa y los hijos del general Miaja, jefe de la defensa de Madrid.

París, 3.—Un periódico de esta capital publica una información dando cuenta de la llegada del «generalísimo» de las brigadas internacionales que defienden la capital de España.

El periodista ha interrogado a dicho general acerca de los motivos de su viaje a París, no habiendo conseguido una declaración concreta.

N. DE LA R.—La llegada a Marsella de la esposa e hijos del general traidor, Miaja, está confirmada por diferentes conductos autorizados. La que no lo está es la relativa a señalar la presencia de aquél en París, aunque no sorprendería que una vez puestos a salvo sus familiares hubie-

ra seguido el traidor Miaja el mismo camino para reunirse la familia en Francia.

Sea o no cierta la llegada de dicho general rojo a la capital francesa, es suficiente la huida de sus familiares para demostrar cómo andan las cosas en el territorio rojo.

La marcha de los familiares del «generalísimo» viene a confirmar que éste, como su antecesor Asensio, ha caído en desgracia y que la cabeza le huele a pólvora. ¿Qué no es cierto que se haya consumado la huida de Miaja? No tardará en producirse. Los traidores saben cuál ha de ser su fin inmediato: el de Riquelme, o el citado Asensio.

BOLETIN INTERNACIONAL LA TRASCENDENCIA QUE SE CONCEDE A LAS ENTREVISTAS CIANO-RUSTU ARAS La importancia de Turquía para la lucha contra el bolchevismo

Milán, 4.—Esta mañana ha salido con dirección a Belgrado el ministro de Negocios Extranjeros de Turquía, Rustu Aras, una vez terminadas las entrevistas con el conde Ciano. A despedirle acudieron numeroso público, el prefecto de Milán y las autoridades civiles y militares que tributaron a Rustu Aras una entusiasta despedida.

El ministro turco ha rogado al prefecto transmita al pueblo milanés su agradecimiento por las constantes pruebas de afecto que le han tributado durante su breve y grata estancia en esta ciudad.

Como antes se dice, Rustu Aras marcha a Belgrado, donde se entrevistará con el presidente del Consejo de Yugoslavia.

OPINIONES EN TORNO A LAS NEGOCIACIONES ITALO-TURCAS París, 4.—Mientras la Prensa izquierdista apenas hace mención de las entrevistas entre Ciano y Rustu Aras, los demás periódicos dedican gran espacio a comentarlas.

«Le Figaro», opina que estas entrevistas no representan amenaza para las relaciones políticas franco-turcas, y que el presidente del Consejo de Turquía pretende exclusivamente desarrollar una política realista de positivos resultados. Opone a la expansión de las teorías comunistas, y bastará para demostrarlo recordar que el Gobierno de ese país decretó recientemente la muerte para los que tengan relaciones con las organizaciones comunistas. Bien se ve que, merced a estas enérgicas medidas, el comunismo no puede echar raíces en Turquía.

«Le Jour» dice que estas conversaciones representan la iniciación de una gran etapa de actividad de Italia en el Oriente, de

El ataque de unos aviones rojos a un acorazado inglés Estallan dos bombas a bordo de un buque rojo surto en Bayona Bayona, 3.—Esta madrugada se ha cometido un atentado a bordo del vapor rojo «María Adela» que procedente de Gijón se refugió en este puerto.

Se ha comprobado que en dicho buque fueron colocadas tres bombas, dos de las cuales estallaron, causando importantes desperfectos. El «María Adela» debía salir esta mañana con rumbo a Gijón llevando camiones; coches ambulancia y material diverso para los rojos asturianos.

El bombardeo de un acorazado inglés Londres, 3.—El almirantazgo británico ha hecho pública una nota confirmando que el martes pasado tres aviones del Gobierno de Valencia arrojaron varias bombas cuando volaban sobre el acorazado «Royal» al pasar éste frente a Punta Europa. Afortunadamente el navío no fué alcanzado.

La llegada de un barco con supuesto cargamento de víveres a Barcelona Roma, 3.—Noticias recibidas de Barcelona dan cuenta de que el barco «Rion» entró en aquel puerto, no habiéndose procedido todavía a descargarle. Los anarquistas han amenazado con asaltarle si no se les hace entrega de parte del cargamento, que se supone es de víveres.

Esta decisión de los anarquistas pone de manifiesto que, como se viene diciendo, los víveres escasean.

Se insiste en que Alemania pedirá le sean devueltas sus antiguas colonias Berlín, 3.—El problema de las colonias continúa siendo tema de interés en la Prensa, y se insiste en que los expertos del Gobierno están redactando el memorándum que dirigirá a las naciones interesadas, y en el cual se explican los motivos por los que las colonias deben ser devueltas al Reich.

Se añade que el «führer» cancelará volverá a hacer uso de la palabra el día 26 del corriente mes con motivo de «La fiesta de los héroes». En este discurso, Hitler invitará concretamente a las potencias que poseen colonias que pertenecieron a Alemania a que se pronuncien en un sentido o en otro.

Interesante bando acerca del alquiler de fincas urbanas Don Manuel Pérez Mirete, abogado, gobernador civil de la provincia de Segovia.

HAGO SABER: Que ha sido propósito constante del Gobierno de Burgos, manifestando reiteradamente en diferentes Decretos y Ordenes, por todos los medios, que en el territorio conquistado por el Ejército salvador de España se desarrolle la vida con normalidad, persiguiendo implacablemente a los que quisieran aprovecharse de la guerra para su particular beneficio.

Tomando como fecha reguladora la del 18 de Julio, una y otra vez ha venido condenando el excelentísimo señor gobernador general del Estado toda alteración en las normas comerciales, como la concesión de créditos, ventas a plazos, y especialmente, la elevación de precios en los artículos, que no tuvieran justificación debida y autorización previa.

A esta orientación constante y sin vacilaciones de la Junta Técnica y de Gobierno general no puede escapar, constituyendo excepción monstruosa, el régimen de alquileres de las viviendas. Que se multe, se castigue y se persiga al comerciante que venda un quintal de carbón, o un metro de tela, o unos kilogramos de suela, a precios superiores a los que regían en 18 de Julio y presencien impasibles que propietarios de casas aumenten los alquileres de viviendas, provocada por los azares de la guerra.

POLLUELOS de un día, raza Leghorn, 125 y 140 pesetas ciento. Castellanos, negros, 140 pesetas. Se incuban huevos a granjas particulares

Avicultura Industrial Iruaralde Claudio Moyano, 7.—Valladolid

La opinión pública segoviana juz-

gará conmigo que exigir a aquellos militares o a estos familiares hermanos, en trance tan infortunado, alquiler superior al que venían pagando antes del 18 de Julio es injusto, es inhumano, me atrevo a asegurar que es ilegal y afirmo rotundamente que es antipatriótico y merecedor de enérgica sanción.

En méritos de todo ello, ORDEN Y MANDO Artículo 1.º En el plazo de ocho días naturales a contar desde la publicación de este bando en el «Boletín Oficial» de la provincia, los propietarios de fincas urbanas que en la provincia de Segovia hubieren aumentado el alquiler de sus pisos, en relación con el que percibían el día 18 de Julio último, procederán a renovar esos contratos reduciendo el alquiler, por lo menos, al que hasta aquella fecha venían cobrando.

Al propio tiempo, y en estos casos, previa la oportuna liquidación, el propietario devolverá al inquilino el importe del exceso cobrado, es decir, la diferencia entre lo percibido y lo que debió percibir sin aquel aumento.

Art. 2.º Transcurrido el plazo de ocho días a que se refiere el artículo anterior, los inquilinos que no tuvieron debidamente renovado su contrato y satisfecho el reintegro de lo excesivamente pagado, lo pondrán en conocimiento de mi autoridad con toda clase de antecedentes y detalles para optar en cada caso la resolución que proceda.

¡Viva Cristo Rey! ¡Viva España! ¡Viva Franco!

Segovia, 2 de Febrero de 1937. El gobernador civil, Manuel Pérez Mirete.

¿El general Miaja en París? Su esposa e hijos han llegado a Marsella Marsella, 3.—A bordo de un vapor procedente de un puerto de la costa de Levante de España, han llegado la esposa y los hijos del general Miaja, jefe de la defensa de Madrid.

París, 3.—Un periódico de esta capital publica una información dando cuenta de la llegada del «generalísimo» de las brigadas internacionales que defienden la capital de España.

El periodista ha interrogado a dicho general acerca de los motivos de su viaje a París, no habiendo conseguido una declaración concreta.

N. DE LA R.—La llegada a Marsella de la esposa e hijos del general traidor, Miaja, está confirmada por diferentes conductos autorizados. La que no lo está es la relativa a señalar la presencia de aquél en París, aunque no sorprendería que una vez puestos a salvo sus familiares hubie-

EL GOBIERNO LEGAL

Tenemos que conceder que el izquierdismo es maestro en el arte de la propaganda. Bien es verdad que sus medios de difusión son numerosos e insuperables: la Internacional, la Masonería, el Judaísmo y... el dinero.

Ni lo es tampoco el actual titulado «Gobierno de Valencia», síntesis del izquierdismo antiespañol, porque ni gobierna a nadie, ni representa nada dentro del interés nacional.

No es legal porque no es español, por estar entregado de pies y manos a los extranjeros más enemigos de la España verdadera, la que reza y trabaja, porque ni tiene como súbditos a los españoles, ni como ley la que a España es propia, ni tiene representación parlamentaria legítima, ni la confianza de la inmensa mayoría de los españoles, los que están en regiones no liberadas, porque sometidos brutalmente a la hegemonía de las hordas rojas y extranjeras le rechazan y le odian, y los que estamos liberados por el Ejército salvador, porque ni le podemos respetar, ni le queremos, antes bien, proclamamos a la faz del mundo que este Gobierno, como los anteriores detentadores del Poder, son los causantes de los males de la Patria y que ninguna ley ni consentimiento universal puede dar visos de legalidad a los que elaboran la ruina de la nación y el bienestar y la vida de los ciudadanos.

Por eso, la noticia que tiene interés en difundir el izquierdismo de cualquier país alcanza en seguida una notoriedad rápida y mundial. Ahí está vivo el caso de España con el tópico puesto en circulación en el mundo entero de «el Gobierno legal», referido a los detentadores del Poder, malhechores de la Patria, que actualmente se cobijan en Valencia.

Esta «legalidad» que se adscribe al contubernio rojo de los dirigentes del Frente Popular, repetida un día y otro por los voceros del izquierdismo universal, va inculcando en las gentes del extranjero ideas erróneas que es preciso desvanecer para que con la verdad impere la justicia en las apreciaciones que en el exterior se hagan sobre el estado real y verdadero de nuestra Patria.

Porque no puede ser legal, esto es, según la ley, el Gobierno que se constituyó desde su mismo origen sobre descarradas e innumerables ilegalidades. Díganlo, si no, los preparativos electorales, en que desde la más alta magistratura de la nación, de un modo tozudo y escandaloso, se ordenó todo el tinglado para el advenimiento de las izquierdas, en aquel entonces desacreditadas más que nunca, pero circunstancialmente unidas en lo que desde el extranjero vino denominado «Frente Popular» con el hi-go del disfrute del Poder.

Hablen, sobre todo, los atropellos ocurridos contra los derechos ciudadanos durante las elecciones, las suplantaciones y escamoteos de votos y los amaños de actas, detenciones arbitrarias, repetición escandalosa de elecciones en distritos abiertamente derechistas y, en fin, toda clase de injusticias e ilegalidades cometidas con vistas al «triumfo» obligado de las izquierdas.

Testimonianlo, además, la violencia, arbitraria e ilegal transmisión del Poder, hecha fulminantemente a espaldas del Parlamento y estando aún en litigio la monstrosidad electoral. Afirmanlo el funcionamiento escandaloso del Parlamento con la amañada sustitución del jefe del Estado en provecho exclusivo de las izquierdas detentadoras; la escasa vigencia, casi nula, de la ley constitucional; las coacciones parlamentarias que originaron repetidas protestas a nuestros diputados; el despilfarro administrativo y presupuestario con su enervante, escandaloso y pícaro «enchufismo», que ellos mismos pusieron en la vergüenza pública en las famosas listas del Ateneo, en provecho exclusivo de los dirigentes, de los ineptos, de los audaces y de los malhechores; las monstruosas persecuciones de la Iglesia, del Clero, Ordenes religiosos, Asociaciones católicas y gentes significadas de derechas, con las quemaduras y destrucción de conventos y templos, imágenes y objetos del culto; la inquietud ciudadana por los desahucios de la calle alentados desde el Poder, con sus bandas oficiosas de pistoleros que ocasionaban cotidianamente inocentes víctimas; la bancarrota de la Hacienda pública y la quiebra de la economía nacional; la «trituración» del Ejército, las huelgas, las incautaciones agrícolas, el desorden, la tristeza y la zozobra de los ciudadanos atenazados, que sin garantías constitucionales ni jurídicas de ninguna clase, vivían una vida de vigilancia y vilipendio bajo la tiranía izquierdista encaramada en el Poder y cuyo descaro culminó en la organización oficial del asesinato de Calvo Sotelo...

El Gobierno que así gobernaba no era legal para los españoles dignos, porque actuaba no sólo sin respeto a la ley, sino contra la misma ley natural, fundamento de las garantías jurídicas de la vida, y contra la ley positiva que hacía distinciones entre los ciudadanos, al proclamar sus fautores aquellas frases de «la República para los republicanos», «justicia republicana», etc., como elevados por sus voceros a la categoría de apotegmas en toda su irritante y frecuente aplicación.

No era legal porque ni tenía ley, ni gobernaba para todos, ni cumplía la justicia, ni respetaba los fueros de la ciudadanía.

No era legal porque no era honrado, ni ecuaníme, ni español.

Se ruega a las asociadas el deber que tienen de asistir.

Mayordomía del glorioso San Roque (San Millán)

El presidente de la misma invita a los mayordomos a la misa cantada que se celebrará ante el altar de Nuestra Señora de la Fuencisla, en la Santa Iglesia Catedral, el próximo sábado, día 6, a las diez y media, para pedir al Señor, por intercesión de la Santísima Virgen, el triunfo del Ejército y la salvación de España.

Ecos de la provincia

Dehesa Mayor

Los días 27, 28, 29 y 30 del pasado mes de Enero, se han celebrado en este pueblo solemnes funerales por el alma del soldado Dionisio Pascual Tejero, hijo del digno juez de esta localidad don Andrés Pascual, que murió gloriosamente por Dios y por España el día 10, en Oviedo.

Conspiración comunista contra la seguridad francesa

Revelaciones de un senador

Berlín.—En el Senado francés un senador dió a conocer revelaciones sensacionales referentes a una conspiración comunista contra la seguridad francesa, en relación con el Pacto militar franco-soviético.

Diez mil millones de déficit en el balance comercial de Francia

París, 3.—Las estadísticas del comercio exterior que acaban de ser publicadas, señalan que durante el año de 1936 las importaciones llegaron a veinticinco mil millones de francos, por quince mil cuatrocientos millones a que alcanzaron las exportaciones. Quiere esto decir que el déficit del balance comercial francés del pasado año es de diez mil millones de francos.

SEGOVIA RELIGIOSO

En San Sebastián

El Apostolado de la Oración celebrará en esta iglesia, mañana, primer viernes de mes, su fiesta de desagravio al Sagrado Corazón de Jesús.

Torreadrada

Ha muerto por Dios y por la Patria, en el frente de Asturias, el soldado de este pueblo Antonio Blanco Iglesias, celebrándose solemnes funerales, con la asistencia de autoridades, funcionarios, jefe local de Falange y vecindario en pleno y niños

de las escuelas que, presididos por sus profesores, llegaron al templo con sus banderas, celebrándose una escena sencilla y emocionante al ser colocada la bandera de la escuela de niñas cubriendo el catafalco y dando frente al mismo la bandera de la escuela de niños, simbolizando que la madre Patria recoge en su seno a los que por ella dieron su vida en holocausto de su honor; celebrándose a continuación la santa misa, siendo la oración fúnebre a cargo del párroco don Antolín Martín, que hizo una apología del valor y heroísmo, exhortando a todos a la resignación y al consuelo, por ser la muerte por la Patria el más alto honor reservado para los escogidos, teniendo como premio una inmortalidad gloriosa.

Después del santo sacrificio, autoridades y pueblo se dirigieron, juntamente con las autoridades de la Cofradía de San Sebastián, cuya cooperación en todos los momentos fué entusiasta, presididos por el cura párroco, a la casa doliente; momentos de intenso dramatismo, pero también de ejemplo de heroísmo ante la resignación de estos padres patriotas, quien, con palabras emocionadas, dió las gracias a todos por su asistencia, renovándoles desde estas líneas a sus padres Galo Blanco y Robustiana Iglesias, sintiéndonos orgullosos de un héroe más en esta Cruzada Santa por España.

Sauquillo de Cabezas

El día 30 del mes pasado se oficiaron en la iglesia parroquial solemnes funerales por el alma de Moisés Velasco Matesanz, soldado del regimiento de Numancia, que murió gloriosamente por Dios y por España en el frente de Madrid, el día 5 de Enero.

Prieto próximo a quedarse ciego

Informes de Valencia dicen que se ha agravado la afección a la vista que sufre Indalecio Prieto.

EN LA DIPUTACION PROVINCIAL

Sesión de la Comisión gestora

Bajo la presidencia de don Antonio Sanz Gilsanz y con asistencia de todos los señores diputados gestores que componen la misma, don Leopoldo Moreno, don Román Velasco, don Alfonso Arroyo y don Esteban Rey; del secretario de la Corporación don Luis Sánchez de Toledo, y del intervernte de fondos provinciales, don Gregorio García Chinchilla, celebró su sesión ordinaria la citada Comisión, en primero del actual, adoptando, entre bastantes de trámite, los siguientes acuerdos:

Beneficencia provincial

Por haber vacantes en sus respectivos turnos, fueron concedidos subsidios de lactancia, para que los disfruten desde el momento, a las solicitantes Máxima Gregoris Rodríguez, de Sebúlcor; Fidela González García, de Ventosilla y Tejadilla, y a Inés Sanz Alamo, de Cantalejo, a fin de que lacten y atiendan debidamente a sus respectivos hijos.

Otras noticias patrióticas

De tiempo inmemorial, el Ayuntamiento de este pueblo, pagado de los fondos municipales, hacía un convite a los vecinos para conmemorar la fiesta de San Blas el 3 del corriente, que se gastaban unas setenta pesetas, y este año, dadas las circunstancias de la guerra, han acordado suspenderla y entregar dicha cantidad al Gobierno para gastos de beneficencia.

Arriba España.

Juventud femenina de Acción Católica

Retiro mensual para señoras y señoritas.—Mañana se verificará el retiro mensual para señoras y señoritas en la capilla interior del convento de María Reparadora. Lo dará el reverendo Padre Doroteo Aeluaga, S. J.

de los profesores, llegaron al templo con sus banderas, celebrándose una escena sencilla y emocionante al ser colocada la bandera de la escuela de niñas cubriendo el catafalco y dando frente al mismo la bandera de la escuela de niños, simbolizando que la madre Patria recoge en su seno a los que por ella dieron su vida en holocausto de su honor; celebrándose a continuación la santa misa, siendo la oración fúnebre a cargo del párroco don Antolín Martín, que hizo una apología del valor y heroísmo, exhortando a todos a la resignación y al consuelo, por ser la muerte por la Patria el más alto honor reservado para los escogidos, teniendo como premio una inmortalidad gloriosa.

Después del santo sacrificio, autoridades y pueblo se dirigieron, juntamente con las autoridades de la Cofradía de San Sebastián, cuya cooperación en todos los momentos fué entusiasta, presididos por el cura párroco, a la casa doliente; momentos de intenso dramatismo, pero también de ejemplo de heroísmo ante la resignación de estos padres patriotas, quien, con palabras emocionadas, dió las gracias a todos por su asistencia, renovándoles desde estas líneas a sus padres Galo Blanco y Robustiana Iglesias, sintiéndonos orgullosos de un héroe más en esta Cruzada Santa por España.

ALCALDIA DE ARAGONES

Subasta

El día 8 del corriente y hora de las once de la mañana se celebró en el pueblo de Aragoneses la subasta de resinación de 4.500 pinos. Informes, en la Secretaría del Ayuntamiento.

Un avión rojo bombardea a un acorazado inglés

El navío no fué alcanzado. Advertencia al Gobierno moscovita

Londres, 3.—El encargado de Negocios de Inglaterra en Valencia ha llamado la atención a las autoridades rojas sobre el hecho de que un avión rojo bombardeó a un acorazado británico frente a la costa de Gibraltar.

Notas del Gobierno civil

Visitas

El gobernador civil ha recibido las siguientes visitas: Alcalde de Navas de San Antonio, señoras de España Femenina, secretarios de Veganzones y Gomezserracín, alcaldes de Bernardos y Sangarcía, jefe y secretario provincial de Falange Española, alcalde y concejal de Juarros de Voltoya, idem de Fuentepelayo y alcalde, secretario y juez municipal de Otero.

Donativos

El secretario particular del gobernador nos ha manifestado que en el Gobierno civil se han recibido los donativos siguientes:

Para las fuerzas combatientes, 20 pesetas de don Francisco Galindo y 76,45 producto de una función teatral celebrada por los niños de la catequesis de Navalilla.

Para el Tesoro público, 50 pesetas del señor Casado Llorente, de Juarros de Voltoya.

Para las mudas con destino a los soldados del Hospital de Griñón, 50 pesetas de los Padres Franciscanos.

Con destino a los Hospitales han enviado 50 palomas don Bernabé Mansó Delgado, de Yanguas de Eresma y 40 palomas don Vicente Fuentes Municio, de Escarabajosa.

Para adquirir tela blanca

La señora del gobernador civil de la provincia, acompañada de la directora del Ropero para Fuerzas combatientes, ha estado esta mañana en Cuéllar con objeto de adquirir tela blanca destinada a mudas para los soldados.

La distinguida señora de la citada autoridad ha visitado también a los niños del Preventorio de San Rafael que, como se sabe, se encuentran instalados en el Monasterio de El Parral.

REGISTRO CIVIL

DIA 3

Defunciones.—Francisca Coca Ménez, de treinta y dos años.

Nacimientos.—María de la Fuencisla Pascual y María Luisa Gómez Gómez.

Matrimonios.—Ninguno.

COMEDOR DE CARIDAD

Comida: cocido ordinario.

Cena: patatas guisadas.

Número de pobres socorridos. En la mañana: adultos, 80; niños, 99; total 179.

En la cena: adultos, 77; niños, 108; total 185.

180. Total del día, 369.

SE REGALA

de un resguardo de depósito del Banco de España número 16.650 correspondiente a pesetas 2.500 interior, en un título serie B, número 180.997. Se ruega a la persona que tenga en su poder le entregue en la Administración de EL ADELANTADO de Segovia para su gratificación.

¿Un coñac?

3 cepas

DOMECO

Se vende en buenas condiciones; tiene inspección y partido de iguales. Dirigirse a esta Administración, con sello, para enviar las cartas al interesado.

CLASE

diaria de Taquigrafía y corte, enseñanza rápida, 15 pesetas mes. Calle Daoiz, 21, primero, izquierda.

Se compra

mula de unos cuatro años, de color negro, se vende a ocho como de ocho al cerrir; o se cambia éste por otro de cuatro. Dirigirse a María Porregón, en Melque.

Farmacia

Se vende en buenas condiciones; tiene inspección y partido de iguales. Dirigirse a esta Administración, con sello, para enviar las cartas al interesado.

Obras provinciales

Aprobar el acta de recepción definitiva y la liquidación de las obras de reparación del camino de la carretera de Cuéllar a Sepúlveda a la de Cuéllar a Campaspero, por Fruales y Moraleja, abonando al con-

CLASE

diaria de Taquigrafía y corte, enseñanza rápida, 15 pesetas mes. Calle Daoiz, 21, primero, izquierda.

Se compra

mula de unos cuatro años, de color negro, se vende a ocho como de ocho al cerrir; o se cambia éste por otro de cuatro. Dirigirse a María Porregón, en Melque.

Farmacia

Se vende en buenas condiciones; tiene inspección y partido de iguales. Dirigirse a esta Administración, con sello, para enviar las cartas al interesado.

Obras provinciales

Aprobar el acta de recepción definitiva y la liquidación de las obras de reparación del camino de la carretera de Cuéllar a Sepúlveda a la de Cuéllar a Campaspero, por Fruales y Moraleja, abonando al con-

CLASE

diaria de Taquigrafía y corte, enseñanza rápida, 15 pesetas mes. Calle Daoiz, 21, primero, izquierda.

Se compra

mula de unos cuatro años, de color negro, se vende a ocho como de ocho al cerrir; o se cambia éste por otro de cuatro. Dirigirse a María Porregón, en Melque.

Farmacia

Se vende en buenas condiciones; tiene inspección y partido de iguales. Dirigirse a esta Administración, con sello, para enviar las cartas al interesado.

COÑAC CABALLERO El mejor